
※学校だより「夢に向かって」は個人情報に配慮しながら学校HPにも掲載しております。

早いもので今年度も後期がスタートしました。
３年生がいよいよ受験期を迎えます。今年度は公
立の入試日程が早まっており、早めに準備にかか
る必要があると考えています。 当たり前のこと
ですが 中学校は３年間しかありません。 入学し
たばかりと思っている１年生も卒業は思ったより
早くやってきます。３年生では進路を決めなけれ
ばいけませんが、１年生２年生も３年生になって
からではなく 今の内から家族や友達と将来のこ
とについて少しずつ話題にしてほしいと思ってい
ます。 そのこともあって例年２年生が全員購入
している「進路案内」という冊子の購入について、
今年は１年生のご家庭にも紹介させていただきま
した。 そのような冊子を使ってでもいいですし、
何か機会をとらえて、軽い話からでもしていただ
ければと思います。お勧めは車に乗っている時で
す。お互いに前方を見ているので意外と本音が聞
けたり言えたりします。お試しください。
後期も生徒が夢を見つけ、夢に向かっていける

よう努めてまいります。

９月１５日、昨年度は実施されなか
った玉名荒尾陸上中体連大会が開催さ
れました。さらにその上位入賞者３名
は、１０月２日の県大会に出場してく
れました。 コロナ対策もあって今年
は陸上部員だけの参加となりましたが
以下の人たちが入賞を果たしました。 入賞した
人も、今回は入賞できなかった人も、ひたむきに
走り、跳ぶ姿が心に残っています。岱明中の明る
い黄色のユニフォームが一際さわやかに、そして
美しく映りました。全ての選手の健闘をねぎらい
たいと思います。

＜玉名荒尾大会＞

〇代表男子走幅跳 １位藤本くん（県大会出場）
〇代表男子 3000m ６位案浦くん
〇２年女子 100m２位福田さん（県大会出場）
〇２年女子 800m１位福島さん（県大会出場）
〇代表女子 800m６位西本さん
〇代表女子 1500m ３位福島さん
〇代表女子 100mH ４位松下さん
〇代表女子 80mH ６位松下さん
〇代表女子走幅跳 ３位福田さん
○ 〃 ４位大賀さん
＜県大会＞

〇代表男子走幅跳 ２位 藤本くん
〇２年女子 800m ４位 福島さん

熊日新聞にも掲載され、本校の学校ＨＰに
も掲載しましたが、玉名工業高校よりリヤカ
ーを２台寄贈していただきました。玉名工業
の生徒の皆さんによる手作りです。本校のリ
ヤカーはかなり老朽化しておりましたので有
り難い限りです。さっそく活用しております
し、今後の除草作業の折にも活躍しそうです。
除草作業と言えば、夏の

美化作業はコロナ禍ために
中止となりましたが、ＰＴ
Ａ役員の方々や有志の方々
に作業をしていただきまし
た。ありがとうございまし
た。

玉名工業といえば昨年度卒業したばかりの
木本さんが、「ものづくりコンテスト化学分析
の部門で県大会金賞となり、九州大会でも３
位になったそうです。そもそも１年生が出場
すること自体が珍しいことだそうです。卒業
生の活躍はとてもうれしいことですし、生徒
たちにとってもいい刺激になります。

デジタル庁が創設さ
れるなど 情報化の流
れはとどまるところを
知りません。 しかし、
このことが子供に与え
る影響には心配される
面があるのも事実です。
ｉパッドやｉフォンを世に出した人として

有名なスティーブ・ジョブズという人がいま
すが、新聞記者のインタビューで「自宅の壁
はｉパッドで埋め尽くされているのですか？」
という質問に、家には子供がいるからか「ｉ
パッドはそばに置くことすらしない。」と答え、
「スクリーンタイム（画面を見る時間）は厳
しく制限している。」と答えたそうです。さす
がに開発者だけあって、これらの機器が人間
に与える影響を知っていたということでしょ
うか。 Windows の生みの親といえば、こち
らも有名なビル・ゲイツという人がいますが、
子どもには１４歳になるまでスマホは持たせ
なかったそうです。
どちらも「スマホ脳」という本に書かれて

いました。世界のデジタル化をリードしたふ
たりですが、我が子の子育てにおいては、デ
ジタル化に慎重だったことがわかります。そ
れらの機器にのめり込んでしまうと、子ども
の成長にどんな影響が出るのかを分かってい
たのかもしれません。




